



An das Ministerium für nachhaltige
Entwicklung und Infrastrukturen

Luxemburg, den 25. November 2010

Betrifft: Fahrplanwechsel und Dialog mit den NutzerInnen

Sehr geehrter Herr Minister,

Der Mouvement Ecologique erlaubt sich Ihnen beiliegend einen offenen Brief betreffend die Organisation des öffentlichen Transportes zukommen zu lassen. Dies unter dem Motto: **“Anstehenden Fahrplanwechsel im Dialog mit den BürgerInnen gestalten!”**. Wie in unserem Schreiben angeführt, sind wir der Überzeugung, dass eine direkte Einbindung der BürgerInnen in die Gestaltung des Fahrplanes zu diesem Zeitpunkt einerseits die Transparenz erhöht und andererseits die Möglichkeit bietet, evtl. Probleme vorwegzunehmen und im Vorfeld zu lösen.

Wir erlauben uns aber auch auf ein Schreiben zurückzukommen, das wir Ihnen zugestellt hatten, und auf welches wir bisher leider keine Antwort erhalten haben. Auch aufgrund des Rechtes auf freien Zugang zu Informationen würden wir Sie bitten, uns eine diesbezügliche Antwort zukommen zu lassen. Es handelt sich hierbei um folgendes Schreiben (siehe auch Anhang):

Brief vom 20. Juli 2010 mit der Bitte uns folgende Unterlagen zuzustellen:

- * die “critères de qualité”, die als Grundlage für die Organisation des öffentlichen Transportes dienen
- * das « cahier de charges » Ihres Ministeriums für die Busunternehmen im RGTR
- * die Liste jener Massnahmen, die aufgrund der Anregungen unseres gemeinsamen Fahrgastforums umgesetzt worden sind
- * das Lastenheft betreffend die Mobilitätskonzepte Nordstad bzw. Alzettetal sowie der SüdwestRegion der Stadt Luxemburg.

Vielen Dank im Voraus für Ihr Entgegenkommen!

Hochachtungsvoll

Blanche Weber
Präsidentin

Laure Simon
Verantwortliche Arbeitsgruppe « Mobilität »